

Des marches de femmes contre le président étasunien Donald Trump débutent en Australie



Sidney, 21 janvier (RHC)- Des milliers d'Australiens et de néozélandais ont débuté aujourd'hui une série de manifestations qui auront lieu dans plusieurs pays du monde contre le nouveau président des États-Unis Donald Trump.

Dans le cadre de manifestations dans le monde l'on prévoit aussi le rassemblement de quelque 200 000 personnes sur la vaste esplanade qui se trouve devant le Capitole de Washington, le même endroit où le milliardaire a pris possession de sa charge hier comme le 45e président des États-Unis.

L'appel à manifester a été adressé aux femmes à travers le réseaux social Facebook mais de nombreux hommes se sont joints à cette initiative.

L'objectif est de protester contre les commentaires péjoratifs du nouveau président contre les femmes, les émigrants, les musulmans et contre certains pays.

Hier, une centaine de personnes ont manifesté au cours de la cérémonie d'investiture de Trump à Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/119130-des-marches-de-femmes-contre-le-president-etasunien-donald-trump-debutent-en-australie>



Radio Habana Cuba